



polideportivo XXIV EDICIÓN

La Universidad premiará hoy a los mejores deportistas del año 2013

Reconocimientos en categoría masculina, femenina y por equipos

I.R.M.

La Universidad de Salamanca premiará hoy a los mejores deportistas del año 2013 en el mundo universitario, lohará durante la XXIV edición de los Premios Anuales que se entregarán a partir de las 20 horas en el palacio de Fonseca.

Como es tradición la Universidad galardonará a los mejores deportistas en ámbito indivi-

dual, tanto en categoría masculina como femenina, y grupal.

El atleta David Alejandro, el púgil Manuel García Sánchez, el piragüista Javier Bernal y el arquero Daniel Morillo, son los candidatos que optan a ser nombrados mejor deportista masculino universitario del año. En categoría femenina, el galardón se lo disputan la arquera Helena Fernández y la atleta Marta Ro-

mo; mientras que el título a mejor equipo universitario se lo disputarán los conjuntos de baloncesto y rugby, en las que se incluyen las secciones masculina y femenina, además del equipo de halterofilia.

Esta vigésimo cuarta edición de los Premios Anuales llega con retraso debido al periodo electoral que vivió la Universidad a finales de año.



Plantilla del Universidad de Salamanca de baloncesto. | MORGAN